

Rebecca Peters neue ADFC-Vorsitzende

Rebecca Peters (25), Verkehrsgeographin aus Niederkassel, wurde zur neuen ADFC-Bundesvorsitzenden gewählt. Zum Vorstand gehören außerdem der Kommunikationsexperte Reinhard Buschmann (42) aus Berlin, die Diplom-Kauffrau Amelie Döres (59) aus Mainz, die Ärztin und Unternehmerin aus der Fahrradbranche Hanna Grau (31) aus Weilerswist, der ehemalige Bremer Verkehrssenator Dr. Joachim Lohse (63) aus Hamburg, der IT-Unternehmer Christoph Schmidt (45) aus Köln und der Tourismusexperte Christian Tänzler (59) aus Berlin.

Der ADFC mit mehr als 200.000 Mitgliedern wird von einem ehrenamtlichen Vorstand geführt. Für das operative Geschäft betreibt der Klub eine Bundesgeschäftsstelle mit einem 40köpfigen hauptamtlichen Team an den Standorten Berlin und Bremen. (aum)

Bilder zum Artikel



Rebecca Peters.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ADFC
